



蘇る大原中学校

旧大原中学校跡地利用として、厚生労働省緊急人材育成事業の基金訓練「社会的アグリ・フードビジネス科」が、NPO法人ネイチャリング・プロジェクトにより開校しました。

旧大原中学校は、平成17年3月に閉校し、その後、町の学習センターとして利用されてきましたが、利用者数が少なく、校舎の老朽化が進み、今回内外装及び設備の補修等を行

い、再利用することになりました。

この事業は、NPO法人等の社会的事業分野（特に農業・食品関連）での起業、経営参画を実現できる能力・心構えを備えた人材の育成を図ることを目的とします。

訓練期間は、平成22年10月25日から平成23年10月21日までです。

大漁旗をなびかせる漁船



えびす祭り

10月22日、漁業振興祭が開催されました。

祭りは大漁旗をなびかせた数十隻の漁船パレードで幕を開け、ヒラメの稚魚の放流も行いました。そして、安全祈願や大漁祈願、海への感謝を込めた神事が執り行われました。

その後、刺身などが振る舞われ出席者は漁の話などに華を咲かせていました。

漁業をはじめ、すべての産業がより一層繁栄していくことを願います。

開会式の様子



第3回 錦江町秋季ソフトテニス大会

10月3日、第3回錦江町秋季ソフトテニス大会が錦江町のサンドームで開催されました。

この大会は、町内の中学生から一般の方まで、多くのテニス愛好者が参加して行われる大会で、大人も子どもも一緒になって白熱した試合が繰り広げられ、大変な盛り上がりを見せていました。

春季・秋季で行われるこの大会も今年で3年目を迎え、中学生も一般もレベルが年々向上しており、町内外での今後の活躍が大変楽しみです。

錦江町からプロテニスプレイヤーを輩出する日も近いかもしれません。

平成23年 成人式のご案内

新成人の新たな門出の日、新成人の皆さんはもとより、多くの町民の皆さんのご来場を心よりお待ちしております。当日は記念撮影などもあります。

と き：平成23年1月3日(月)

・午前9時～ 受付開始

・午前9時30分～正午

ところ：町文化センター

【お問い合わせ】

教育課 生涯学習チーム TEL 0994-22-0517